



あしたね

YAMAGATA
ASHITANE
PROJECT

プロジェクト概要

お知らせ・活動報告

紙面アーカイブ

あさがお日記

[Facebook](#)

203人がやまがたあしたねプロジェクトについて「いいね！」と言っています。



お知らせ・活動報告

2013年11月18日

さくらんぼの森保育園の【とれたね】

東根市のさくらんぼの森保育園さんから、種が届きました。子どもたちの笑顔の写真と、それぞれの「大切なものの」が書かれたメッセージカードとともに！



種をまき、夏にはたくさんの花を眺め、秋に種を取って敬老の日にプレゼントするなど、あさがおを通してたくさんの体験をなさったそうです。

メッセージカードは、保護者の方が記入してくださいました。プリキュアのおもちゃや。家族。なかよしのおともだち。ベロリ賞のカード。絵本....。中にはパパやママの「大切」を書いてくださった方もいました。2、3、4歳児のたくさんの「大切」が集まりました。一生懸命、あさがおを育ててくださった子どもたち、たくさん手をかけてくださった先生方。どうもありがとうございました。



2013年11月18日

さくらんぼの森保育園の【とれたね】

東根市のさくらんぼの森保育園さんから、種が届きました。子どもたちの笑顔の写真と、それぞれの「大切なもの」が書かれたメッセージカード...



2013年10月28日

やまがた環境展
2013でリースづくり

10月26、27の両日、山形ビッグウイングで開かれた「やまがた環境展2013」。やまがたあしたねプロジェクトのコーナーを設けてい...

2013年10月19日

種の回収 & リースづくり

10月26、27日に山形市で開かれる「やまがた環境展2013」に「あしたね」のブースを設け、リースづくりを行います。種の回収も行い...



2013年10月2日
新庄市立本合海小学校の【とれたね】

新庄市本合海小学校さんより、大きな封筒が届きました。中には8つの封筒が入っていました。本合海小学校は、1年生が8人という小さな...



2013年9月25日

山形市立第一小学校の【とれたね】

あしたねの種でアサガオのグリーンカーテンを作ってくださった山形市立



2013年9月4日